02.01.2009 Die Glocke

"Brücke"



Fotos gesucht für den Lippetaler Bildband

Lippetal (gl). In diesem Jahr wird die Gemeinde Lippetal vierzig Jahre jung, dies liefert den Impuls für den Verein "Brücke" zu dem Projekt: "Lippetal – Vierzig Jahre und weit mehr – Bilder aus der Vergangenheit der elf Dörfer". Inzwischen ist der Fundus an Fotos gewachsen, mit de-

nen der Verein die Alltagsgeschichte der Menschen in Lippetal im 20. Jahrhundert, besonders in seiner ersten Hälfte, dokumentieren will. Ohne weitere Fotos aus privaten Sammlungen bliebe das Projekt jedoch unvollständig, gibt der Verein "Brücke" bekannt, darum besteht auch wei-

terhin die Möglichkeit, Fotos für den geplanten Bildband beizusteuern Eines der Fotos, die in den Band aufgenommen werden könnten, stammen aus der Sammlung Erlenkötter. Heinz Erlenkötter, aktives "Brücke"-Mitglied und profunder Kenner der Herzfelder Geschichte, ist im November verstorben. Die Fotografie zeigt die Maschinenführer Bernhard Grabenschroer und Josef Withot bei ihrer Arbeit auf Höfen, vermutlich südlich der Lippe Der Verein "Brücke" wäre dankbar für Hinweise, die zur weiteren Einordnung des Fotos beitragen können.